

Protokoll Vorstandssitzung 26.11.20

Sitzung	25. November 2020, 12:04 – 13:15, Zoom
Anwesend	GL (Géraldine Lee), IB (Irma Burazorovic), KE (Kira Erb), LK (Lea Kotthoff), MB (Michael Baumgartner), PW (Paul Wolff), TK (Till Koetter), VL (Victor Luder)
Gäste	
Sitzungsleitung	LK
Protokoll	KE, TK
Sitzung Beginn:	12:00
Sitzung Ende:	13:15

Protokoll

Lea begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 17.11 und 19.11

LK: Hat jemand Anmerkungen zu den beiden Protokollen? *Abstimmung: Die beiden Protokolle wurden einstimmig angenommen.*

Präsidium

FR Update / Petition mündliche Nachprüfungen für Wintersession ETH

LK: KE und ich waren am Dienstagabend am FR. Es wurde recht viel über die Petition erzählt. Das grösste Problem ist die Kommunikation, da niemand wusste, dass das Rektorat mit dem VSETH verhandelt. Habt ihr alle gelesen was ich geschrieben habe? *Alle sagen ja.* Heute ist die Sitzung zwischen dem VSETH und dem Rektorat, wir haben noch kein Update. Der neue Vorschlag ist, dass es parallel zu den in Person Prüfungen auch online Prüfungen gibt, für die Personen, die in Quarantäne sind. Das wäre aber freiwillig für die Professoren, da es so eher ankommt beim Rektorat. Wir (Kira und ich) sehen es aber als nötig dass es zwingend ist. Sie wollen zusätzlich noch die Studienfrist anpassen, wir sehen das aber als unrealistisch. Zusätzlich sollten alle Prüfungen im nächsten Semester wiederholbar sein, das finden wir wichtig. **PW:** Sollten dann alle Prüfungen open book sein? **LK:** Nein, auch bei Online Prüfungen kann man die Studierenden kontrollieren, das hat man im letzten Semester auch mit den Semesterendprüfungen so gemacht. **MB:** Für mich ist das Wiederholen im darauffolgenden Semester auch wichtiger als die Verlängerung der Studienfrist. Ich finde es komisch dass der VSETH so ein Fokus auf die Studienfrist legt. **LK:** Ansonsten wollten wir heute entscheiden, was wir nun mit der Petition machen, ob wir diese unterstützen. Wir haben aber nicht mehr Informationen als bei der letzten VS. **IB:** Das Gespräch ist also heute Nachmittag oder Abend. Es ist ja nur eine Entscheidung also könnten wir auch einen Poll im Telegram machen und das so entscheiden. **LK:** Kommen wirklich so klare Entscheidungen raus, oder mehr so, okay darüber können wir reden? Und können wir mit solchem Output auch etwas entscheiden oder müssen wir dann weiter warten. **IB:** Wenn sie sagen es gibt eine weitere Diskussion über das Thema, denke ich, sollten wir die Petition als Fachverein unterstützen dann gibt es auch eine neue Ausgangslage. Für mich ist das wichtigste dass es Nachprüfungen gibt entweder direkt danach oder im Sommer, das ist der kritische Punkt. **KE:** Alles auf freiwilliger Basis **IB:** Dann könnten wir mit HOPO mit den einzelnen Personen

Druck machen auf die einzelnen Profs ausüben. **MB:** Wenn wir nur auf uns schauen, sehe ich es nicht so kritisch, aber bei anderen wahrscheinlich eher. **PW:** Wenn sie es freiwillig machen, kommt es eher durch, sonst wird es wahrscheinlich abgeblockt. Dann können wir mit den einzelnen Profs diskutieren. **LK:** Ich denke was die Petition bringt, ist vor allem Publicity, Nachprüfungen mündlich sehe ich persönlich nicht als Option **MB:** Es ist klar polarisierend und ein Statement an die ETH. Das Schlussziel ist ein Zwischenweg. **KE:** Ich denke die Petition erhöht den Druck auf die ETH. **LK:** Wie würde so ein Pushen aussehen, was könnte der AMIV dazu beitragen? **IB:** Wir könnten unsere Plattformen nutzen: Website, Instagram und vielleicht ein offener Brief. **LK:** Geht es darum, das wir den Studenten zeigen das wir neben dem VSETH noch was zusätzliches probieren. **KE:** Antonia hat bereits eine Email an die Rektorin und Luca gesendet, in der Sie auf die Petition aufmerksam macht und darum bittet neu zu verhandeln. Es ist so der Rektorin also auch klar, dass die Petition nicht vom VSETH kommt. **LK:** Das heisst wenn wir das pushen, würde das auch was bringen. Mir wäre wichtig das der VSETH das auf anderen Wegen auch probiert und das wir als Ziel sehen, dass die Petition Publicity gibt. **PW:** Ist der Stand vom Luca immernoch, dass er denkt das die Fachvereine die Petition nicht unterstützen sollen? **KE:** Ja **PW:** Macht es nicht Sinn dass wir die Petition nur als Privatpersonen pushen? **KE:** Das haben viele schon gemacht und ist nicht die Gleiche Reichweite. Vor allem Luca ist gegen die Unterstützung vom AMIV. Intern ist sich der VSETH nicht einig. **LK:** Ich hab auch das Gefühl, dass es wirklich Luca am wichtigsten ist und den anderen Vorständen weniger. Er ist aber als einziger direkt mit der Rektorin in Gespräch und ich vertraue ihm da. **IB:** Wir sollten unterstreichen, dass wir die Problematik in den Vordergrund schieben wollen. Ich hab auch ein grosses Vertrauen in Luca. In dem Fall bleibe ich aber bei meiner Meinung, wir sollten das Gespräch abwarten und wenn zu wenig erreicht wurde sollten wir unsere Plattform nutzen und so Druck machen. Wir sollten das klar vom VSETH abtrennen und es ist zum Druck machen gedacht. **PW:** Ich denk mir halt einfach, dass wir die Strategie und die Position von Luca auf keinen Fall schwächen wollen. Und die Frage ist stärkst es die Position des VSETH, wenn wir die Petition pushen? Zudem unterstützen wir nicht die volle Aussage der Petition. **KE:** Vertraue Luca auch. Kann er überhaupt etwas erreichen? Gefühl sagt Springman einfach nein. Chancen, dass Diskussion zu nüt führt ist gross. Sie müssen unbedingt eine Lösung mit dem VSETH zusammen finden. Petition ist unglücklich mit den Onlineprüfungen. Vor allem Quarantäne ist das Problem und das muss Luca betonen. Springman sagt immer nein. Heisst da muss mehr passieren. **GL:** Ich find so ja, sie sagt eh nein stimmt. Aber sie sagt auch nein mit der Petition. Mit der Petition können wir nicht viel erreichen. Deshalb sehe ich nicht den Sinn so lange darüber zu diskutieren. Ich denke in beidem kommt nicht so viel raus. Und die Petition sagt etwas aus, aber nicht das, was wir wollen. Egal für was wir uns entscheiden, bringt das wahrscheinlich nicht viel. **TK:** Wollen wir zu einer Einigung kommen, es dreht sich im Kreis. **MB:** Was für einen Impact hat der AMIV noch mit den 1500 Unterschriften die es schon gibt? Ich denke wir sollten dem VSETH klar machen, dass sie es nutzen sollten für die Verhandlungen. Also die Petition ist cool für Druck. Sie sollten es auch nutzen. Wieso sollen wir eine Petition pushen, die wir nicht vollkommen unterstützen? **KE:** Springman weiss von der Petition aus der Mail. Antworten tut sie, wenn sie mit Luca gesprochen hat. Sie haben im FR auch gesagt, dass sie die Petition für mehr Druck nützt. Sie beharren darauf, da einzelne Studierenden Probleme mit den Fristen haben. **IB:** Gespräch mit dem Rektorat ist heute Abend? **LK:** Soweit ich das verstanden habe. **IB:** Das ist eine Abstimmung, die wir halten müssen. Sollten wie bei dir GV vorher machen. **MB:** Haben ja eh nachher die Glühweinwanderung und können darüber sprechen. **KE:** Wie viel sollten wir von dem Gespräch erwarten? Nach den Erfahrungen passiert nicht viel. **LK:** Können wir auch etwas entscheiden auf der Basis oder wird das einfach verschoben? **IB:** Wir unterstützen die Petition offiziell? Kritische an dem Gespräch ist, ob eine Notprüfung iniiert wird oder musst du ein Jahr länger studieren, wenn du in Quarantäne gehst? **KE:** Habe das Gefühl, dass sie nur Empfehlungen für die Professoren geben. Gefahr, dass keine iniiert werden. **LK:** Schreibt den Professoren eine Mail. Umso mehr Leute Druck machen, desto eher passiert etwas. **MB:** Wir machen Publicity, was der VSETH nicht cool findet uns nutzt die Petition dann eher nicht. **IB:** Abbruch der

Diskussion. Haben unsere Meinung kund getan. **LK:** Wir vertagen das wieder auf wenn wir mehr Infos haben.

Ausserordentliches Mitglied Max Aspect

LK: Wir haben von Max Aspect eine Mail für eine ausserordentliche Mitgliedschaft bekommen. Der VSETH erhält 3Fr weniger, die gesamten 10CHF gehen an den AMIV. **KE:** Meiner Meinung nach ist es Statutenwidrig. **IB:** Seine Email ist sehr unterhaltsam, aber eine ausserordentliche Mitgliedschaft ist für Personen die sonst nicht Teil des AMIVs sein kann. Er kann anderst pöbeln. Ich denke er wird das auch so akzeptieren, es ist zwar witzig aber auch nicht mehr. **LK:** Er hat noch gesagt er wird nicht aus dem AMIV austreten wenn wir ihn ablehnen. **GL:** Wir werden nicht die Statuten ändern für eine Person. *Abstimmung: Mit einer Enthaltung grossmehrheitlich abgelehnt.*

Quästur

Finanzierung Abschiedsgeschenk Wick

LK: 100CHF Geschenk für Wick sind Kamera zum Zusammenbauen und nen Whiskey. Bastli baut noch selber etwas. Steuern wir die ersten 100 CHF bei und der Bastli 50CHF und deren Zeit. Wir nehmen das aus dem Gschenke Budgetposten.

Information

Alex ist nicht da.

IT

Gsuite

GL: Es geht um die Gsuite, ich habe einen unnötigen Ordner machen wir einfach einen Ordner mit alt, dann kann ich es da rein tun. Und wie machen wir das mit den Rechten zu anderen Ordnern? **IB:** Ich schaue häufig in die anderen Ordnern und fände es cool wenn wir alle immernoch zu allem Zugang hätten. **TK:** Es sollte eine schönere Struktur geben. **MB:** Nur kurz wegen den Rechten, haben wir alle überall Rechte, durch die Vorstandsgruppe die auf vieles Rechte hat. Wir können das ändern aber müssen das sauber dokumentieren. **LK:** Das Problem ist halt, dass es verschiedene Ordner gibt pro Ressort, da es verschiedene Rechte pro Ordner gibt. **GL:** Zu Brianslack alle sollten ihre Sachen rausnehmen, die es noch braucht. **MB:** Alle sollten ins Exel eintragen für ihr Ressort. **LK: MB:** Siehst du auf den Admin Tools und dort siehst du ob die Gruppe einen Cloud Ordner hat. Auf der Cloud Seite auf dem Ordner auf den Punkten seht ihr mit wem der Ordner geteilt wurde. **MB:** Als Info wir haben 2 neue Server. *Alle freuen sich.* **IB:** Schau regelmässig in alle Ordner. Fände es cool, wenn alle auf alles Zugriff haben. Jeder zieht aus den generellen Ordnern. **LK:** Problem ist, wenn es verschiedene Ordner gibt. Grund ist, dass nicht alle auf alle Ordner Zugriff haben. Deswegen wird das so bleiben mit den Shared Drives. Sonst können wir direkt allen alle Rechte geben. **GL:** Alles aus dem Brainslack rausnehmen. **LK:** Ein Vorstandsdrive und jeder hat seinen Drive, auf den die Vorstände noch Zugriff haben. Einen Shared Drive für den Vorstand beantragen. Alle anderen beantragen die benötigten Drives. **KE:** Müssen wir uns melden, wenn wir etwas neues brauchen oder generell? **MB:** Wo ist der Brainslack? **LK:** Im Vorstandsordner. Schiebe die entsprechenden Ordner in die Ressorts. **PW:** Sehen wir wer Zugriff hat? **MB:** Im Admintool. **LK:** Kann es nicht direkt im Ordner anschauen. **MB:** Auf Cloud, Ordner, Punkte, Details, Teile.

Shared Drives Vorstand

MB: Alles auf nächste Woche. Meiste sind Tutorials. Zwei neue Server.

Kultur

Events des Semesters (generelles Update)

IB: Jemand ist sehr motiviert um einen Spieleabend in einem Spielekaffee zu machen, es wären 4er Gruppen, das Kaffee hat ein eigenes Schutzkonzept. Ich will einfach das der Vorstand das absegnen. **TK:** Für mich tönt das als wollte eine vierer Gruppe einfach eine Finanzierung für einen schönen Abend unter Freunden? **IB:** Ich denke nicht wir werden die Gruppen random zusammen würfeln. **LK:** Wenn niemand etwas dagegen hat könnt ihr das aus Corona Sicht gerne machen. *keine Gegenrede* **IB:** Okay super

Geri verlässt die Sitzung

HoPo MAVT

Kontakt zu Höhersemestrigen

TK: 50 Erstis haben sich gemeldet Kontakt mit Höhersemestrigen haben zu wollen. **KE:** Ist das nicht das Mentorenprogramm? **TK:** Das Mentoringen Programm ist nicht so bekannt und funktioniert im Moment nicht so gut. Sie wollen sich einfach mit Personen auf ein Bierchen treffen. **LK:** Können wir das nicht auf die Departemente abschieben. **TK:** Wir überlegen das nochmals. **IB:** Wenn es nur um den Sozialkontakt geht: Es gibt das Dünstigsbier!!! Und auch andere Events! Ich sehe keine Notwendigkeit für einen zusätzlichen Event. **LK:** Kann man an das Departement verweisen? **IB:** Verweis aufs Dünstigsbier und das Mentorenprogramm. **LK:** Till klär ab ob das mit dem Department möglich wäre.

HoPo ITET

Informationsupdate

PW: Nächsten Donnerstag ist *Student meets Lab* über Zoom. Wir haben uns entschieden, dass wir uns fürs nächste Semester auch einen TA Award einführen wollen mit dem Departement zusammen. Hab auch mit dem VMP geredet. Anmeldephase von den PVKs wird bald starten werde das mit Kultur und HOPO MAVT abklären, damit nichts anderes gleichzeitig ist, damit die Server nicht abkacken.

Till verlässt die Sitzung

ER

Digitec

KE: Wir hatten ein Gespräch mit Digitec. Das Thema wurde auch am FR besprochen, VIS und VMP wurden auch angeschrieben, haben aber die selbe Meinung wie wir, dass wir keine gratis Werbung machen. Ich werde ihm jetzt antworten, ob er doch Blitz Inserate machen kann, falls sie das nicht wollen können wir

leider nicht kooperieren. Ich werde sie an den VSETH weiterleiten, dann können sie schauen. Ich denke aber wenn er nicht bereit ist Geld zu bezahlen wird er niemanden finden. Ansonsten suchen wir fleissig Sponsoren, ist aber eher schwierig wegen Corona. **LK:** Reminder für Firmen in Vorstandschat.

Infra

Nur das Gsuite Thema.

Verschiedenes

Glühweinwanderung

LK: Fredy hatte einen Plan für heute Abend, sollen wir uns einfach über Telegram absprechen? **MB:** Ja das ist gut. Sollen wir auch zusammen essen oder nur Glühwein trinken? **LK:** Ich denke jeder hat seinen Glühwein in der Thermoskanne. Sobald wir essen müssen wir halt wieder nach drinnen gehen. **LK:** Macht einen Telegram Poll über wann wir starten? *Alle freuen sich!*

Geleistete Zeichnungen

Lea beendet die Sitzung

Nächste VS ist am Mittwoch 02.Dez.2020

Ende der Sitzung: 13:15